

SE SUSCRIBE
En Cartagena, despacho de don Liberato Montells. En provincia correspondencia á A. Saavedra.

EL ECO DE CARTAGENA.

PRECIOS DE SUSCRICION
En Cartagena un mes, 2 pesetas; trimestre 6 id y provincias 750. Anuncios y comunicados á precios convencionales.

AÑO XXIV.—NÚM. 6841

MIERCOLES 14 DE MAYO DE 1884.

REDACCION, MAYOR 24.

CRONICA DE LA MODA.

Vestidos, confecciones y sombreros á la última moda.—Vestidos de niños.—Vestidos de primera comunión.

Citaré por órden varias prendas de la mayor novedad, á saber: 1 Casaca de tejido armadura de seda estampada con flores de felpilla; camiseta truncada de tul perla, cerrada con una pasamanería; espalda corta con falda de encaje; delantero recogido en el escudo, con cabeza rizada forrada de raso, sujeta con una aplicación de pasamanería; percaida; gón perlado y fleco de colgajos, vuelta en la falda por delante y cuello derecho de tul perlado. Sombrero de paja beige con vueltas de terciopelo por detrás y rosas páilas puestas de lado.

2. Falda plegada de faya glaseada con flores de felpilla. Cuerpo coraza de faya glaseada, lisa, cerrada de lado sobre el pecho, bajo una echarpe al sesgo sujeta de lado; recogido flotante de faya lisa y cinturón de terciopelo. Sombrero de tul perlado aplicado sobre viso de raso; rizado de encaje sobre un borde de felpilla y plumas.

3. Confección-visita de tejido Victoria satinado; recogida en torno del cuello y cruzada por delante en fichú; manga cubierta de pequeños rizados de encaje, sobrepuestos; en el contorno de la prenda, rizado de encaje mezclado de colgajos de azabache. Sombrero de paja gris levantado por delante, forrado de raso gris oscuro y con trenchilla de plata; cinta de terciopelo gris plegada al sesgo y mezclada de trenchilla de plata, pluma gris.

4. Sobre todo de paño amazona con sembrado de dibujos al pasado, de colores matizados; el delantero se cierra hasta el tallo y lleva por adorno en el bajo una vuelta de gró de Mesina liso; gruesos pliegues sobrepuestos en la faldeta, por detrás manga anch. con bocamanga, y cuello derecho de gró de Mesina.

Sombrero de raso adornado con galones de paja puestos á lo largo; pequeño plegado de raso por detrás, y borde abullonado por delante; ramo de anémonas de Niza por delante.

Vestido de velo tornasolado y perkin con cintas de terciopelo doble polonesa de velo que cae sobre una falda plana de tafetan glaseado de terciopelos tegidos en la tela; chaleco de punta muy aguda, hecho de percaida, con cuello de terciopelo; lazada de cinta de terciopelo, en el bajo del chaleco y en las puntas plegadas de los delanteros sobrepuestos. Sombrero con ala caída por un lado, levantada del otro, y guirnalda por delante y lazo mariposa.

6. Confección con sembrado de flores, manga visita de tul perlado; drapería de tul perlado que se pierde por un lado y se sujeta por el otro al tallo con un corchete de pasamanería, atravesando la faldeta para fijarse de lado bajo un lazo; falda de encaje y rizado de encaje en el bajo de la prenda y de las mangas;

roseta de pasamanería con colgajos de azabache. Sombrero fruncido de encaje con ala plegada á pliegues contrariados de raso y lazo de raso en medio por delante.

Para niños de 4 años citaré un vestido inglés de tela color crema, terminado por un gran bordado. Los delanteros escotados á chal llevan una pechera de surah crema plegada y en el alto una banda bordada. Gran cuello de bordado formando pequeño esclavina por detrás y cuello en punta hasta el tallo. La espalda está plegada en medio. Manga corta de bordado.

Echarpe de cinta adunascada formando grueso lazo por detrás. Sombrero de paja de Italia abarquillado á la izquierda y sujeto con una rosca de cinta de terciopelo; cinta de terciopelo formando gran lazada. Vestido para señorita hecho de velo gris liso y la misma tela bordada de flores encarnadas. Falda de velo liso plegada en toda su altura, con drapería de velo bordado formando delantal largo.

Cuerpo de velo bordado. Los delanteros bordados de encaje se abren sobre un fichú de velo liso abotonado derecho. Manga de codo con bocamanga y lazo. Alto rizado en el cuello.

Sombrero redondo de paja cargado de rosas.

El vestido de primera comunión se compone de delantero plegado á pliegues dobles sujetos por en medio sobre una sobrefalda plana de muselina bordada con un pequeño plegado formando tirantes cruzados por delante y acabando por detrás en punta de fichú, espalda princesa de anchos pliegues planos en la falda y manga abullonada en el bajo. Lazada de cinta de raso puesta sobre el segundo pliegue del delantal y cayendo sobre la falda. Cuello rizado de tul.

Gorra de tul adornada con lazadas de cinta de raso.

ERNESTINA.
Paris 14 de Mayo de 1884.
[Es propiedad.]

MINISTERIO DE MARINA.

Se ha dispuesto cese en el cargo de oficial primero de navio, D. Francisco Javier Salas, y en el de vocal del Consejo de administración de premios para la marina el contratante D. Claudio Montero y Gay.

—Concede la gran cruz del Mérito naval, con distintivo blanco, por los servicios prestados en su misión de Annam, á D. Melchor Odoñez y Ortega.

—Se nombra mayor general del departamento de Cartagena al capitán de navio D. Ramón Brandáiz, y del de Ferrol al de igual clase don Ignacio Gomez Loño.

CRONICA.

Por los celadores municipales han sido detenidos un sugeto por vagancia y una muger por escándalo.

En las primeras horas de la noche de ayer, tuvo lugar en la calle Real una reyerta entre dos individuos del agua, uno de ellos resultó herido en la mano, siendo acto seguido conducido al Hospital de Caridad.

El agresor fué capturado por la guardia municipal y conducido al depósito á disposición del Juzgado.

Ayer tarde un individuo se arrojó por la muralla de tierra, resultando con ligeras contusiones.

Fué conducido al Hospital.

La mayor parte de los comerciantes de hierros y manganesos han establecido ya sus depósitos de minerales en la estación del Descargador, construyendo sus casas-básculas, y haciendo el transporte en condiciones que desde hace tiempo viene reclamando el interés de nuestra industria.

Refiere un periódico de la Coruña que noches pasadas fué conducido á la prevención un periodista de aquella ciudad por haber pronunciado unas palabras en favor de la república, hablando con unos amigos en los pasillos del teatro.

El detenido fué puesto en libertad á las pocas horas.

Leemos en «El Globo» sin que sepamos á que se refiere:

«Dicese que la oficialidad de un regimiento de caballería de los que guarnecen esta plaza, constituida en tribunal de honor, ha decidido invitar á uno de sus compañeros á dejar su puesto en el cuerpo, por estimar que ciertos actos de su vida privada le han hecho caer de la consideración que á sus compañeros merecía.»

Tomamos de la «Gaceta Minera y Comercial» que bajo la dirección de D. Camilo Perez Lurbe, se publica en esta Ciudad.

Mazarrón.—Hemos visto confirmada la noticia que últimamente publicamos respecto al mejoramiento que la mina *Santa Ana* habia experimentado. Es verdaderamente asombrosa la masa de mineral descubierta, pues hay puntos en que después de perforar ocho y diez metros normalmente á la dirección del criadero, no ha podido determinarse su potencia.

En la *San Carlos* se activa la profundización de los pozos Enrique y María, que se hallan ya por bajo de los cien metros.

Las demás minas continúan sin alteración notable en su marcha aunque experimentando por lo general, mayores contrariedades para su desagüe.

En las *Pedreras* llama la atención la pronta montura de una máquina que en la máquina que de la mina *San Francisco* ha hecho la casa inglesa que en arrendamiento la ha tomado. Fijéanse los interesados en lo mucho y bueno que en aquel distrito pueden obtener si cuentan con capital bastante para ello.

En el *Coto Fortuna* continúa la investigación presentando cada día

nuevos motivos para esperar bonancibles resultados. Negocio es éste, que sin alardes ni meter ruido, camina muy directamente al fin que se impuso y que indudablemente alcazará.

Hoy se piensa en perforar un túnel de desagüe al mar, que con 6000 metros de longitud conquistará una profundidad de más de 200 metros junto á los pozos que actualmente se practican.

Segun aseguran los periódicos militares, en los próximos presupuestos se aumentan cinco céntimos de peseta por plaza, para mejorar el rancho, en vista de la carestía que alcanzan todos los artículos de subsistencia.

El Sr. Maldonado Macanaz ha dejado la dirección de nuestro colegio de Madrid, «La Epoca.»

Ha salido del dique de la Carraca, la corbeta de guerra, *Doña Maria de Molina*.

Carece de fundamento los telegramas de Nueva-York, anunciando la dimisión del capitán general de la Isla de Cuba, General Sr. Castillo.

En los centros oficiales se sigue la noticia dada por los periódicos norteamericanos.

Vá á fundarse en Valencia, una sociedad de seguros, sobre la vida de los animales.

El domingo se suspendió el concierto anunciado por el sexteto que dirige el maestro Arche, en el Teatro de Romea de Murcia.

En la actualidad se hallan en Orihuela, los señores que forman el sexteto, en cuya ciudad se proponen dar algunos conciertos.

La guardia civil ha sorprendido en Lorca, una fábrica de moneda falsa; la persona que habitaba la casa habia huido.

Desearíamos saber, cuando les toca el turno de composición á las aceras de esta ciudad, cuyo estado es por demás lamentable.

Si se sostiene un personal será para que trabaje, por más que no vean los resultados que el tal trabajo produzca.

Durante el tercer trimestre del actual año económico se ha recaudado por la Junta de obras del puerto de esta ciudad, la suma de 89.542 pesetas 21 cts., que unida á la existencia anterior producen un total de 1.006.293 pts. 86 céntimos.

Los gastos en dicho periodo han sido 152.833 pts. 99 cts., quedando liquidas á disposición de la Junta en 31 de Marzo 783.455 pts. 95 céntimos, de lucidas las operaciones hechas en Portman y Escombrera.

Parece se trata de construir una línea férrea transversal desde Puerto Llano á Requena pasando por Infantés, La Roda, Sisaña y otros pueblos importantes de Ciudad-Real y Cuenca.